

## Information in Leichter Sprache

### Messung von Lebensmittel-Abfällen in Privathaushalten: Zollernalbkreis ist Pilotregion

Wie viele Lebensmittel werfen die Menschen weg?  
Das will der Zollernalbkreis wissen.  
Deshalb macht der Zollernalbkreis ein Projekt.  
Das Projekt heißt: Smart Food Bawü.  
Das ist englisch und bedeutet: Schlau essen in Baden-Württemberg

Peter Hauk ist Minister für Ernährung, Ländlichen Raum und Verbraucher-schutz.  
Peter Hauk sagt:  
Wir müssen gegen Lebensmittel-verschwendung etwas tun.  
Die Menschen werfen im Jahr etwa 78 Kilogramm Lebensmittel weg.  
Das ist sehr viel.

In Baden-Württemberg wissen wir noch **nicht** so genau:  
Wie viel Lebensmittel werfen die Menschen in privaten Haushalten weg?  
Warum werfen die Menschen Lebensmittel weg?  
Das will das Projekt heraus-finden.  
Alle Menschen können mit-machen.  
Die Menschen sollen weniger Lebensmittel wegwerfen.  
Dann können die Menschen sehen:  
Wie viel Lebensmittel werfen sie weg?  
Und warum werfen sie die Lebensmittel weg?



Wollen Sie an dem Projekt teilnehmen?  
Dann müssen Sie sich anmelden.  
Dann müssen Sie messen:  
Wie viele Lebensmittel werfen Sie weg?  
Das müssen Sie in eine App eintragen.

© 1 Lebenshilfe für Menschen mit  
geistiger Behinderung Bremen  
e.V., Illustrator Stefan Albers

Die App gibt den Teilnehmern und Teilnehmerinnen auch Infos.  
Zum Beispiel:  
- Wie kann man weniger Lebensmittelabfälle machen?  
- Wie schadet das der Umwelt?  
- Wie viel Geld verliert man mit den Lebensmittelabfällen?

Mehr Infos zum Projekt gibt es auf der Internetseite.  
Die Internetseite ist: [www.smartfoodbawue.de](http://www.smartfoodbawue.de)

Das Ministerium für Ernährung, Ländlichen Raum und Verbraucherschutz fördert das Projekt.

Dieser Text wurde mithilfe von KI ohne Prüfgruppe übersetzt.